

Soria, 20 de abril de 2022

NOTA DE PRENSA

AJE SORIA analiza la actualidad económica con Celso Otero y Renta 4 Banco

- **La jornada organizada junto a Renta 4 Banco se celebra mañana bajo el título 'Del covid-19 a la guerra. Situación actual y perspectivas para 2022'.**
- **Renta 4 Banco es el primer banco español especializado en asesoramiento financiero.**

Celso Otero, uno de los mejores gestores de fondos del panorama nacional, conduce este jueves la jornada informativa organizada por la Asociación de Jóvenes Empresarios de Soria (AJE Soria) junto con Renta 4 Banco.

Con el título 'Del covid-19 a la guerra. Situación actual y perspectivas para 2022', los jóvenes empresarios analizarán la compleja situación internacional que está comprometiendo la actividad de la economía provincial.

Otero es licenciado en Economía por la Universidad de Alcalá, Máster en Inteligencia Artificial enfocada a bolsa por la Bolsa de Madrid y especialista en análisis financiero por IEB.

El experto empezó su carrera profesional en Renta 4 en el Departamento de Análisis Fundamental, y posteriormente trabajó durante 5 años como gestor de carteras.

Desde su incorporación a la SGIC, gestiona varios fondos de Renta 4 como el Renta 4 acciones globales FI, Renta 4 Global Acciones PP y cogestiona Renta 4 Megatendencias Tecnología, además de diseñar sistemas armonizados de ejecución de operaciones de trading y llevar a cabo estrategias de cobertura y de inversión con opciones y derivados para Renta 4.

La jornada informativa comenzará a las 17 horas el jueves, 21 de abril, en las oficinas de Renta 4 Banco, en Avenida de Navarra, nº 4 - Bajo de la capital soriana. La [inscripción](#) se realiza a través de la web de FOES (www.foes.es).

Renta 4 Banco es el primer banco español especializado en asesoramiento financiero. Desde 1986 está especializada en promover la inversión como instrumento de progreso de la sociedad y de las personas. Su misión y compromiso es ofrecer a los ahorradores, familias y empresas las mejores soluciones para sus necesidades de inversión, poniendo a su disposición una oferta abierta de soluciones, un equipo humano preparado y una tecnología eficaz, sencilla y accesible.

La Asociación Provincial de Jóvenes Empresarios (AJE Soria), constituida en 2013, agrupa a empresarios menores de 41 años a los que posibilita un foro de contacto y diálogo entre el colectivo, para crear sinergias entre sus miembros y con los jóvenes empresarios de fuera de la provincia.

El fomento de la cultura empresarial, el apoyo al colectivo y a las iniciativas empresariales y representar y dar voz a los jóvenes empresarios de Soria son otros de sus objetivos fundacionales.

AJE Soria es una de las 45 Asociaciones que forman parte de la Federación de Organizaciones Empresariales Sorianas (FOES), y es miembro de la Federación de Asociaciones de Jóvenes Empresarios de Castilla y León (AJE Castilla y León) así como de la Confederación Española de Asociaciones de Jóvenes Empresarios (CEAJE).

Para más información: Carmen Fortea Tfno. 975 233 222 E-mail: cfortea@foes.es
